
 
Der Landrat verwies auf die mit der Nachsendung vom 30.06.2014 übersandte Anfrage der 
LINKE-Kreistagsfraktion zu den Folgen der Zwangsversteigerung des Freizeitcenters 
Aegidienberg. Die Antwort der Verwaltung sei am 03.07.2014 übersandt worden.  
 
 
Der Landrat teilte mit, dass er nun seit zwei Wochen im Amt sei. Er bedanke sich recht herzlich 
bei der Verwaltung, die ihn bei der Einarbeitung unterstützt und ihm diese leicht gemacht habe. 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 


